

Estando en Paraguay

Escrito por braydenmulgrave - 22/02/2021 15:31

Hace un tiempo fui a visitar a mi familia en Paraguay, la verdad es que la paso bien allá y tenía mucho que no lo hacía, por lo tanto decidí ir a visitarlos unos días, también me entere de que mi abuela paterna necesitaba de ciertas cosas, pues me puse a investigar bastante para lograr encontrar una empresa que se encargara de instalarme un humidificador de aire Paraguay que me compre, la verdad es que lo necesitaba y también compro un TV bastante bueno para que cambiara la que ya tenía, que estaba un poco vieja, pues ahorre algo desde hace tiempo y además que me tope con buenos precios con los amigos de Megafav, los invito a que los visiten si están interesados en comprar algo allá. Éxitos.
